
Estudiante de PrepaTec Hidalgo trabaja
por la sostenibilidad

Francisco Díaz estudiante de quinto semestre en PrepaTec Hidalgo, forma parte de un colectivo
nacional ambiental el cual busca darle voz a los jóvenes de México. 

Además, fue secretario general de la última edición del HIDLAMUN, impulsando el objetivo 13 que
tiene como propósito la acción por el clima, para el desarrollo sostenible de la agenda del 2030. 

“Pienso que los problemas a los cuales nos estamos enfrentando actualmente no son trabajo para
el futuro sino para el presente”,  comenta Paco. 

 

Juventud Real por un mejor Hidalgo

Díaz forma parte del equipo base de la red Juventud Real Hidalgo, un espacio político diverso en
el cual se tocan temas tanto nacionales como internacionales. 

 

https://www.un.org/sustainabledevelopment/es/2015/09/la-asamblea-general-adopta-la-agenda-2030-para-el-desarrollo-sostenible/
http://juventudreal.com/
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El estudiante desempeña el rol de alianza institucional, donde crea las relaciones de la red. Estos
lo llevaron a tener una participación en la Cámara de Diputados defendido una iniciativa acerca
de una ley para mejorar la protección del medio ambiente, con la que se  buscaba ayudar a la
flora y la fauna de México. 

“Las ganas de ver un mejor Pachuca y hacer una mejora en Hidalgo fue lo que me animó a formar
parte de la red”, resalta Francisco.

Actualmente cuentan con un proyecto de plantación de árboles, el cual va a consistir de 4 fases.
De ellas, la primera ya fue ejecutada: se hizo una planta de 50 pinos en el municipio de San
Salvador en Hidalgo.

 

HIDALMUN 2022

En su vigésima segunda edición, el pasado 31, 1 y 2 de noviembre, este evento regresó a la
presencialidad con 10 comités y alrededor de 300 delegados que debatieron tópicos en relación
al medio ambiente. 

Paco, quien fue el secretario general, propuso que los tópicos de los comités tuvieran un impacto
en la sostenibilidad. “Decidimos enfocarnos en este ODS ya que coincidimos que el medio
ambiente tiene poco apoyo”, detalló el alumno.

 

“Pienso que los problemas a los cuales nos estamos enfrentando actualmente no son trabajo para
el futuro sino para el presente."

 

 

HIDALMUN contó con la participación de distintos conferencistas quienes hablaron desde su
experiencia sobre distintos temas relacionados a los ODS. “Los ponentes invitados tienen un gran
impacto en nuestros delegados, sin duda escuchar estas conferencias te motivan para hacer un
cambio”, señala Paco. 

 Durante la ceremonia de inauguración, Ernesto Acosta Borbolla habló de la sustentabilidad en el
campo. Al igual, se vivió una experiencia internacional con la participación de Ryan Hreljac, quien
vía Zoom impartió la conferencia: “La cisterna de los niños, agua para todos”.

El HIDALMUN tuvo la presencia de los comités: UNICEF, UNESCO, ECOSOC, ACNUR, PNUMA,
WHO, ONU MUJERES, UNESCO y UNHCR, en los cuales se buscó llegar a resoluciones para las
distintas problemáticas planteadas. Estas serán presentadas al Centro de Naciones Unidas para
México, Cuba y el Caribe.

 

 

https://www.cinu.mx/el-cinu/cinu-en-mexico/
https://www.cinu.mx/el-cinu/cinu-en-mexico/


 

 

“Seguiremos avanzando en este y otros proyectos para así llegar a un Hidalgo más consciente y
responsable”, enfatizó Francisco.
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